

## La MCB et la Mauritius Golf Federation font équipe pour soutenir le golf junior

**Port-Louis, le 5 juillet 2024 : La MCB et la Mauritius Golf Federation ont réuni la presse ce mercredi 3 juillet 2024 pour présenter leur partenariat stratégique autour du développement et de la promotion du Golf junior à l'Île Maurice et dans la région. Parmi les intervenants : Daniel d'Arifat, président du Comité Junior au sein de la MGF, Nicolas Sobrido, assistant-secrétaire de la MGF et Matthieu Benoit, Head of Customer Experience & Marketing à la MCB.**

La Mauritius Golf Federation (MGF) a conclu un partenariat stratégique avec la MCB afin de développer et de promouvoir le Golf junior à l'Île Maurice et dans la région. Il s'agit là d'une ambition stratégique pour la fédération : permettre aux jeunes golfeurs mauriciens de participer et performer dans les compétitions internationales les plus prestigieuses. Dans son message, Yannick Merven, président de la MGF, a déclaré : « *C'est un partenariat de grande valeur pour la MGF. La MCB compte, depuis ces dernières années, parmi nos principaux partenaires. Aujourd'hui, nous nous retrouvons autour d'un objectif commun : développer le golf junior. La présence de la MCB à nos côtés motivera davantage les jeunes joueurs à viser les tournois d'élite. Grâce à ce partenariat, nous pouvons également exprimer de réelles ambitions pour notre programme Golf for All, passerelle pour identifier les joueurs capables d'intégrer la Junior team. C'est un grand moment pour la MGF.* »

### Un nouveau dynamisme

Ce partenariat avec MCB constitue une étape cruciale dans la réalisation de cette vision. Désormais, les jeunes talents joueront au sein de la *Team MCB Junior Golf*, une nouvelle équipe Elite créée dans le cadre de cette collaboration. « *Ce partenariat entre la MGF et la MCB est une excellente nouvelle pour le golf mauricien. Il permettra de créer un environnement propice à l'émergence de jeunes talents de haut niveau et de porter le golf mauricien sur la scène internationale* », souligne Daniel d'Arifat, président du Comité Junior au sein de la MGF. La MGF procède régulièrement à des exercices de détection de jeunes talents grâce à son programme Golf for All, mené par Balah Chinnayya.

Pour sa part, Nicolas Sobrido, assistant-secrétaire de la MGF, précise : « *La jeunesse est l'avenir du golf. Nous devons encourager les jeunes joueurs à s'engager sérieusement et consciencieusement. Ce soutien de la MCB envoie un message fort aux jeunes golfeurs : ils sont soutenus ! Ce sponsoring va insuffler un formidable dynamisme à notre sport. Grâce à un tel accompagnement, les jeunes golfeurs peuvent se dépasser et saisir les nombreuses opportunités qui s'offrent à eux. Nous pensons notamment à notre préparation pour les All Africa Junior Team Championships que nous pourrions aborder différemment grâce à ce partenariat.* »

### Des bases solides pour l'avenir du golf

Cette collaboration permettra à la MGF de mettre en place un ensemble de structures de haute performance pour soutenir les golfeurs mauriciens. Cela comprendra notamment le

#### MCB Group Ltd

9-15, Sir William Newton Street, Port Louis, Republic of Mauritius (GMT +4)

T: +230 202 5000 | E: [media@mcb.mu](mailto:media@mcb.mu)

mcb.mu

financement de coaches de renommée internationale, l'organisation de camps d'entraînement de haut niveau et la prise en charge des frais de compétition.

*« Aujourd'hui, la MGF et la MCB posent, ensemble, des bases solides pour l'avenir du golf mauricien. Nous allons soutenir les jeunes joueurs afin qu'ils excellent non seulement à Maurice, mais aussi sur la scène régionale. La création d'une équipe d'élite permettra à Maurice de rivaliser avec les meilleurs joueurs africains. La Team MCB Junior Golf servira sans aucun doute d'inspiration aux jeunes golfeurs, »* précise Daniel d'Arifat.

La MGF a pour ambition de voir les jeunes golfeurs mauriciens briller au niveau international et régional, notamment en facilitant leur accès au Sunshine Tour. Parallèlement, la MGF souhaite également encourager la participation des jeunes garçons et filles afin de garantir un vivier de golfeurs prometteurs pour l'avenir.

La MCB est fière de s'associer à la MGF pour créer la Team MCB Junior Golf. Cette initiative s'inscrit dans la volonté de la banque de promouvoir et d'accompagner les jeunes talents du golf à Maurice. Nous sommes déjà partenaires de tournois prestigieux tels que le MCB Tour Championship, le MCB National Order of Merit, l'Interten Cup, le MCB Indian Ocean Open et le Heritage Mauritius Ladies Open, à Maurice et à l'international. La MCB démontre encore une fois son engagement pour le développement du golf à tous les niveaux et la création de cette équipe constitue une étape importante dans ce sens. Elle permettra aux jeunes golfeurs mauriciens de bénéficier d'un encadrement et d'un soutien de qualité pour s'épanouir dans leur discipline et atteindre leur plein potentiel. C'est une initiative prometteuse pour l'avenir du golf à Maurice.

Matthieu Benoit, Head of Customer Experience & Marketing à la MCB a, pour sa part expliqué comment la MCB est un partenaire de la MGF à travers la tenue de plusieurs compétitions et initiatives. Ce dernier a aussi fait ressortir que la MCB est engagée depuis de nombreuses années à la consolidation et la promotion du golf à Maurice. La création de la Team MCB Junior Golf n'est que le prolongement de cet engagement.

Dominic Provençal, Head of Overseas and Para Banking Subsidiaries et responsable du dossier Golf à la MCB explique: *« La naissance de la Team MCB Junior de golf découle tout droit de nos actions entreprises depuis plus de trois ans, en étroite collaboration avec la Mauritius Golf Association, en vue de développer l'écosystème du golf à Maurice et de rendre ce sport encore plus accessible. A travers la Team MCB Junior, nous voulons favoriser l'émergence de talents parmi les jeunes, et leur donner l'encadrement propice afin de se rapprocher progressivement du haut niveau continental et mondial. Et qui sait, nous découvrirons peut-être un Tiger Woods ou un Rory McIlroy parmi eux un jour ? »*

En guise de conclusion, Daniel d'Arifat, président du Comité Junior au sein de la MGF, souligne: *« La MGF se réjouit de pouvoir s'appuyer sur l'expertise de MCB dans le développement du golf junior à Maurice. La banque possède une connaissance approfondie du milieu sportif mauricien, et son soutien sera précieux pour la réalisation des ambitions de la MGF pour le golf junior elite. »*

## **Témoignages de jeunes golfeurs**

Trois jeunes talents du golf, Gabriel Lecourt de Billot, Olivia d'Arifat et Tanishq Nobeen, figurent parmi les espoirs du golf mauricien.

### **MCB Group Ltd**

9-15, Sir William Newton Street, Port Louis, Republic of Mauritius (GMT +4)

T: +230 202 5000 | E: [media@mcb.mu](mailto:media@mcb.mu)

mcb.mu

Gabriel Le Court de Billot, jeune golfeur prometteur, s'est exprimé : « *Je joue au golf depuis l'âge de 8 ans. Mon rêve est de devenir un golfeur professionnel. Je me prépare actuellement pour trois tournois : le MCB Indian Ocean Open, le Junior British Open en Ecosse et un grand prix en France. J'ai de la chance d'appartenir au groupe Elite Afrique et je me rends régulièrement en Afrique du Sud pour des stages. Depuis ces dernières années, la MGF s'est attachée à promouvoir le golf junior. Et c'est ainsi que je voyage beaucoup, depuis trois ans. Je remercie la Fédération et j'espère leur faire honneur en Ecosse. J'adresse un message aux jeunes qui commencent le golf. Ne mettez pas de limites à vos rêves. Vous pourrez aller très loin avec beaucoup de travail.* »

Olivia d'Arifat est une jeune golfeuse talentueuse. Elle raconte : « *Jouer au golf en compétition depuis l'âge de sept ans a été une aventure incroyable. Ma participation aux Junior Open en Ecosse en 2022 et All Africa Junior Team Championship en Ouganda en 2023 compte parmi mes expériences les plus mémorables. En Ouganda, la compétition était rude, mais la camaraderie avec les joueurs de tout le continent était vraiment spéciale. La pression sur le tee peut être intense, mais le sentiment de réussir un bon coup est un pur soulagement. C'est un sport exigeant, mais incroyablement gratifiant. Bien que l'Île Maurice n'ait peut-être pas les mêmes ressources que d'autres pays, la MGF a été un formidable soutien pour les jeunes golfeurs. Ils organisent des compétitions régulières et offrent des possibilités de concourir à l'échelle internationale. Aux jeunes golfeurs, je voudrais dire ceci : le golf est difficile, il y aura des revers, mais avec de la persévérance, vous pouvez transformer chaque expérience en une expérience positive. Continuez à vous entraîner, restez concentré, et qui sait, vous représenterez peut-être votre pays la prochaine fois !* ».

Tanishq Nobeen fait également partie de cette jeune génération de golfeurs prometteurs : « *À 16 ans, le golf est bien plus qu'un sport, c'est ma passion. Depuis que j'ai pris un club en main à l'âge de huit ans, j'ai participé à des tournois nationaux, juniors et hommes. Représenter Maurice lors de compétitions internationales juniors, comme les championnats d'Afrique et les tournois du classement mondial amateur, a été un véritable honneur, rendu possible par le soutien incroyable de la MGF. Tout au long de ce parcours, j'ai eu la chance d'apprendre d'entraîneurs internationaux exceptionnels à Maurice, en Inde et en Afrique du Sud. Leurs conseils ont fait de moi le golfeur que je suis aujourd'hui. Mon objectif ultime est de devenir professionnel et de me construire une carrière dans le monde du golf. Dans les années à venir, je me consacrerai au perfectionnement de mes compétences à travers des tournois locaux et internationaux. Représenter Maurice sur les plus grands parcours reste mon rêve. Pour cette opportunité incroyable, j'exprime ma sincère gratitude à la MGF. La Fédération m'a non seulement ouvert les portes des compétitions internationales, mais m'a également permis d'échanger avec des joueurs professionnels. C'est une plateforme qui a accéléré mon développement. Mon message aux jeunes Mauriciens : découvrez la magie du golf ! Que vous recherchiez un loisir ou une compétition acharnée, ce sport offre des leçons de vie inestimables. Au golf, j'ai appris à socialiser, à gérer la pression et à cultiver la discipline. C'est un sport à la fois stimulant et enrichissant.* »

---

**Gilles Martial**

**Manager, Internal Communication & Press Relations**

Communication & Engagement BU | Sustainability,

Reputation & Engagement SBU

Direct line: **+230 202 6357**

E-mail: **[gilles.martial@mcb.mu](mailto:gilles.martial@mcb.mu)**